

あけましておめでとうございます！発行が遅くなりましたが、今回は年末に書いていただいた記事を紹介しようと思います！

3年生通信

「講座別授業始まったヨーー！！」

いろどりラムネ

講座別授業とは、

- ① 3限授業
- ② 受ける授業を自分で選べる
- ③ 大移動 (ex.至誠ホール→Iルーム→3-7)
- ④ 体育必須

みたいな感じで、文系理系ごちゃ混ぜで授業を受けているヨ！！！

気分は大学生、空きコマはないけどネ。

普段一緒に授業を受けることのない他のクラスのお友達が隣にいちちゃたりしてとてもわくわくしまっす。

センター1か月前ということで、みんなピリピリモードなのかと1年前は思っていましたけども、案外学校ではお友達と元気に楽しく過ごしているヨ

メリハリがあって、良いな！と思います。

あと少し頑張ろうー！！🍀

2年生通信

「Winter plans」

ストロベリー

今年の冬休みは、勉強と部活と遊びを全部充実させることを目標にしています！

勉強面に関しては、まず何をすべきか優先順位を決めて大事な時間を無駄にすることなく、効率よく勉強し、それらを最後まで成し遂げるために計画表を作ろうと思っています。

2年の冬休みは受験に対して重要な時期とよく聞くので、復習をきっちりして携帯という誘惑に頑張って打ち勝とうと思います！

部活は引退まで、あと半年もないので楽しみつつ頑張りたいです。

勉強、部活だけでなく来年は受験生であまり遊べなくなると思うので、たまには息抜きで

友達と遊んでリフレッシュし、ストレスをためないように冬休みを過ごしたいです！

「探究の感想」

ぼんず

こんにちは！私は探究Ⅱでは美術をとっています！絵を描きたいという欲求に毎日駆られているのですが、この探究のおかげで授業中に絵を描ける、というね…。やったー！！なわけです。もちろん、ガラス細工をしている人たちもいますし、美大への勉強をしている人たちもいます。

私は前期に鉛筆デッサンを習い、今は好きに絵を描いています。外国人女性を描こうと、最初に書いてみたのですが、なかなか上手くない…。そこで、先生の案でヴィーナス像の顔を描くことに！！その像で顔の形状を理解して、いざリベンジ！すると…？

なんということでしょう！自分で言うのもなんですが、見ちがえりましたー！最初に描いた絵が恥ずかしいぐらい下手に見えます…。コツは眉上、鼻ライン、鼻下を1:1:1にすることなんだそう。皆さんもぜひ、顔の描き方がわからなければヴィーナス像を参考にしてみてくださいね！

わたしは思い描く絵にするためにこれから景色を描いて色付けをしていくつもりです。

CLUB★News

「漫画アニメ研究部」

Alice

こんにちは！漫画アニメ研究部、略して漫研です。漫研は普段毎週水曜日に家庭科総合実習室Bで活動しています。普段はそれぞれ好きな絵を描いたりお喋りしたり自由度高めな活動内容です。毎年四回部員たちでお題に沿ったものなどの絵を描いて集め、部誌として発行しています。

「漫画アニメ研究部ってやっぱり研究してんの？」ってよく聞かれるんですが実際のところ研究とかはまったくしてません(笑)

部員が少ない(73期2人、74期5人)のは名前のせいなんじゃないかとはいつつも思ってるんですよ…かといって代わりになる名前がなんやねんって

言われても答えに困るんですけどね！！

ここまで読んでくださったみなさんありがとうございました。

「生野軽音」(軽音楽部)

M.Y.

こんにちは！軽音楽部は2年生20人、1年生14人の計34人で、基本的にそれぞれの学年で組んだバンドごとに活動しています。年2・3回ほどある校内ライブや、毎年9月の文化祭ライブのような校内での活動に加えて、他校と合同ライブを行ったり、野外コンサートに出演したりするなど、校外での活動も盛んです。

また、毎年8月にはWe Are Sneaker Agesという大会に出場します。この大会は学年やそれぞれのバンドを越えて部員全員が一致団結して臨みます。

普段はバンドごとで練習していますが、シャッフルライブやパート練等を定期的に行い、他バンド同士、また他学年同士の交流も多くあります。学年男女問わず仲が良く、常に明るい雰囲気です。

最後に、軽音楽部は1月にお正月ライブ、2月にバレンタインライブを行います！

お昼休みに視聴覚室でやっているので、ぜひお越しください！最高のライブをお届けします！

これからも軽音楽部をよろしくお願いします。

「放送部ってなにしてんの？」(放送部)

ひめ

こんにちは放送部の部長のひめです。一応男ですはい()。じゃあなんでこんな名前なのかはとりあえずおいといて…。

よく、「放送部って何してんの？」と聞かれることがあります。なのでこの機会に活動紹介を、と思います。基本的には週に1回程度のお昼の放送「ぶかぶかみゅ〜じゅ〜♪」(略してぶかみゅ〜)の放送をしています。ここでは学校の話や話したり、リクエストされた曲を流したりしています。

そのほかには大きな行事(例えば文化祭や体育祭など)や、校内で行われる講演会のサポートなども行っています。

意外と目立たないですが重要な仕事に関わってたりします。目立たないだけで…。(縁の下の力持ちってやつですね)

とまあ基本的に緩くまったりしていて大きな行事の前以外は忙しくないのではほとんどの部員が兼部をしています。部員同士の仲もよく上下関係もほとんどないです。

長くなりましたがここまで読んでいただきありがとうございました。

「登山っ子」(山岳部)

コツフェル

こんにちは！山岳部です。いきなりですが、山岳部って普段何してんの？とか、いつ活動してんの？って思っている人も多いんじゃないでしょうか。実際みんなからそのようなことを言われることもあるので、ここでもう一度部活動の紹介と魅力を伝えたいと思います。私たちは2年生男子4名女子2名、1年生男子2名女子2名の計10名で活動しています。活動内容は毎週金曜日に社会科教室で翌日の登山についてのミーティング、土曜日に近畿の大小様々な山の登山に行っています。年間に行く山の数は30を超えます。3年間を通すと近畿圏の山々にはもう行く山がないだろう、と思うほどの達成感と征服したという満足感で満たされるはず。ただし、天候に左右されるという一面もあります。

登山は、大学や社会人、そして老後でも活かし続けられると思います。そして「文武両道」も山岳部ならきっと達成できるはず。このようなところが山岳部の魅力であるに違いありません。最後に、部員を募集しています。当たり前ですが、大会などはごさいません。なので学生は関係ないです。2年生で今さら…と思っている人、我が部活は今さらとありません。迷っている人は勇気を振り絞って社会科教室に来てください。部員一同お待ちしております。

「水泳部」

オサパー

こんにちは！水泳部です！

水泳部は選手、マネージャー含めて、2年生男子13人・女子5人、1年生男子8人・女子8人の計34人で活動しています。

水泳部がプールを使うシーズンは5月から10月までで、今はオフシーズンで、夏に向けて毎日トレーニングしています。

「あくまで水泳は個人競技であって団体競技ではない！」と思う人もいると思います。しかし、練習するときはみんな一緒に練習し、試合の時は応援をする。僕たちは個人競技である「競泳」に向けて毎日楽しみながら一生懸命練習に励んでいます。

夏しかシーズンがなく、試合数もあまり多くない高校水泳の世界ですが、試合でベストを出せるようにこれからも一生懸命頑張っていきます！目標は、近畿新人戦に出ることです！

応援よろしくお願いします！